

Jueves 07 de mayo de 2020

Reforma Peligran 90% de trabajadores informales en AL.-OIT

EFE Ginebra, Suiza (07 mayo 2020).- Un 90 por ciento de los trabajadores informales en Latinoamérica (entre 140 y 158 millones) podría estar en situación de pobreza relativa a causa de la crisis provocada por la pandemia de Covid-19, alertó este jueves la Organización Internacional del Trabajo (OIT). Un informe del organismo que analiza el impacto de la crisis sanitaria en la economía informal mundial muestra a Latinoamérica, donde un 53 por ciento de sus trabajadores dependen de este tipo de empleos, como una de las regiones más perjudicadas. Según la organización, la pobreza relativa, es decir, percibir menos de la mitad de los ingresos medios nacionales, en este tipo de trabajadores podría crecer con la crisis del 36 al 90 por ciento en Latinoamérica (140 millones), del 17 al 77 por ciento en Norteamérica (147 millones) y del 34 al 80 por ciento en Europa y Asia Central (80 millones). P.C. OIT, América Latina, economía informal, pobreza, crisis, covid-19 Ahoga a crudo saturación de almacenamiento

Grupo REFORMA Houston, Estados Unidos (07 mayo 2020).- Las medidas de confinamiento están paralizando la demanda de crudo y la oferta no cae lo suficientemente rápido. Los tanques de almacenamiento de petróleo en todo el mundo se están llenando rápidamente, dejando a la nueva producción sin ningún lugar a donde ir, destacó el diario The Wall Street Journal. La publicación señaló que el exceso está amenazando a una de las industrias vitales del mundo y podría prolongar las consecuencias económicas del coronavirus. Incluso con un reciente repunte cuando las partes del mundo vuelven a abrir para los negocios, el petróleo cotiza en una fracción de donde comenzó el año. P.C. sector energético, petróleo, almacenamiento, reservas Resulta más caro a Pemex producir petróleo

Karla Omaña Cd. de México (07 mayo 2020).- En un año, el costo promedio total de producción por cada barril de petróleo de Pemex se elevó en 11.7 por ciento. De acuerdo con el informe anual 2019 enviado por la petrolera a la Cámara de Diputados, el costo promedio total de producción por barril de Pemex fue de 25.73 dólares, desde los 23.03 dólares por barril reportados en 2018. "Las principales causas del incremento fueron el aumento de 6 por ciento en los gastos, en la perforación y terminación de pozos de desarrollo y construcción de ductos; aunado a la disminución del 5 por ciento de la producción", destacó la empresa productiva del Estado en el documento. P.C. PEMEX, sector energético, producción Caerían hasta 100% ventas de franquicias

Ailyn Ríos Cd. de México (07 mayo 2020).- El 57.7 por ciento de los franquiciantes estima que en el próximo mes tendrán una reducción de sus ventas de entre 51 al 100 por ciento. Sin embargo, 52.2 por ciento está segura con los esfuerzos de colocación de sus marcas y ganar franquiciatarios. "Hermosillo, Torreón, Tampico, Monterrey y Guadalajara son ciudades que si bien están pasando por la contingencia están ávidos y abiertos a recibir nuevos conceptos todo eso ayuda y abona mucho al modelo de franquicias", dijo Julio Beleki, presidente de la Asociación de Mexicana de Franquicias (AMF). P.C. sector empresarial, franquicias El Economista Venta de vehículos cae 64.5% en abril; industria esperaba caída de 90% IMSS podrá diferir tres meses las retenciones para el pago de préstamos a cuenta de nómina o pensión Expertos perfilan ruta para dar continuidad sostenible a industria petrolera Poco ético despedir a causa de crisis por Covid: AMITAI Reapertura industrial sería por regiones: IP Combustible en generación eléctrica aumenta riesgos de gravedad por el Covid-19: expertos Precios del petróleo WTI y Brent suben por mayores exportaciones de China, pero panorama a largo plazo sigue débil Suman 33.5 millones de solicitudes para el subsidio por desempleo en Estados Unidos Sistemas fiscales deben cambiar: FMI Comercio en la zona euro colapsa en marzo México, ejemplo de programas sociales fragmentados Indicadores Cíclicos registran deterioro de la economía similar al de la crisis financiera del 2009 Incierta, la ruta que seguiría una reforma en pensiones Gobernadores de la Alianza Centro-Bajío-Occidente acuerdan acciones conjuntas contra Covid-19 Precios mundiales de los alimentos caen con fuerza en abril por coronavirus: FAO Escasez de gasolina, una chispa La Jornada Energéticos empujan la inflación a la baja: 2.15% anual Es la peor crisis en sector turístico desde 1950, considera OMT Precios del petróleo se recuperan impulsados por datos en China Cuarentena hunde 64.5% venta de autos Sector automotriz de EU pide la reapertura en México para 12 de mayo Entrega Economía créditos a 21 mil 702 microempresarios Automotriz Yazaki reducirá 20 por ciento su plantilla laboral en México Nissan dará a conocer su plan de negocios a finales de este mes Con 68 propuestas para reactivar economía del país, IP dice apoyar al gobierno Propuesta de hacer retiros masivos dejaría sin liquidez a Afore: Consar Destina Guanajuato 332 mdp en beneficio de 33 mil 500 productores del campo ante Covid-19 Oaxaca: Ganaderos exigen apoyos por afectaciones del Covid-19 En situación crítica por la emergencia, 170 mil hogares en la ciudad: Damián Excelsior Cae 1.01% la inflación, el nivel más bajo desde 2015 Rechaza López Obrador contratar deuda pública ante Covid-19 Veinte millones se suman al desempleo en EU López Obrador reconoce el esfuerzo extraordinario para apoyar a los más vulnerables Inmovilidad hunde a las automotrices; se desploman las ventas Jueves ganador para el peso: Dólar cae 0.87% en la barrera de los \$24 Cuarentena sin sabor: Inflación eleva hasta 9.24% el precio del aguacate y la cerveza ¿Qué provocó el desplome de los precios del petróleo? Peso cae 1.70% frente al dólar; BMV coquetea la barrera de los 37 mil puntos Hacienda aprieta la fiscalización; obtuvo el mayor monto para un primer trimestre Milenio Exportaciones chinas aumentan pese a coronavirus; importaciones se hundieron EU suma otros 3.1 millones en desempleo por coronavirus Empresas públicas contribuyen a desaceleración económica y recesión: FMI Petróleo sube por mayor exportación de China; a largo plazo seguirá débil Tras coronavirus, necesario plan de inversión para reactivar el crecimiento: FMI El País Quedarse en casa para no enfermarse o comer: el dilema de 1.600 millones de trabajadores informales Las Bolsas cierran con ganancias moderadas tras el buen dato de exportaciones de China La brecha recaudatoria de América Latina con los países ricos se estanca en niveles de hace una década

